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浦东曹路农投公司下属农业园

区，连日来，这里一派忙碌场面。 收

菜、包装、运输，让地产新鲜蔬菜源

源不断送到处在疫情中的百姓手

中。 这样一坚持，就是两个多月了。

他们加班加点，日夜兼程，书写着曹

路农投人的拼搏与爱心。 值得一提

的是，除了加班加点供市民蔬菜外，

曹路农投公司还联合建行裕农通平

台， 为很多小区抗疫一线的志愿者

送上爱心蔬菜， 令防疫一线志愿者

感到温暖和感动。

由于疫情原因， 有的种植户失

去信心。为鼓励种植户保供应、促生

产，稳定农民种植户的心态，曹路农

投公司为园区种植户送去防疫的物

资，让农民安心放心地搞生产。“只

要保证正常的生产种植， 那么市场

上才会有足够的蔬菜来保供。”曹路

农投公司负责人表示， 将不懈努力

为保障地产蔬菜、农产品供应，做好

农户的稳定心态工作，抗疫不减产，

为疫情中上海市民菜篮子贡献一份

力量。

“在两个多月的抗疫中，一线志

愿者付出得太多， 为了表达感谢之

情，我们通过建行的裕农通平台，为

抗疫一线的志愿者送去了蔬果。”曹

路农投公司的爱心行动温暖了抗疫

一线的志愿者的心， 也弘扬了大疫

面前有大爱精神。

另据悉， 曹路农投公司还将继

续通过与建行裕农通平台的合作，

为抗疫一线志愿者送上更多的蔬

菜。

“朝露”是曹路镇一个家喻户晓

的农业品牌。 上海市浦东新区曹路

镇党委政府致力于发展提升现代农

业，特别强调“要把发展现代农业作

为转变经济发展方式的重大任务”，

所以“朝露”从诞生起特别受宠，呵

护培育她的是浦东新区曹路农业投

资管理有限公司。

“朝露” 拥有农田 10534.88?

亩，可耕田 6700 亩，地处风光秀丽

的东海之滨。 取名为“朝露”是集体

智慧的成果，“朝露” 既是曹路的谐

音，又具深刻含义，象征早晨雨露在

晨曦中晶莹剔透， 散发出五光十色

诱人的光芒，逗人喜爱、引人注目。

“朝露”农产品品种多、质量优。

园区内有茄果、绿叶菜、湿地、粮食

四个生产功能区， 主要以生产名、

特、优产品为方向，采用标准化技术

组织生产，实现种植规模化、生产专

业化、作业机械化、管理现代化。 园

区 2010 年先后通过了质量管理体

系认证?ISO9001：2008 年标准、环

境管理体系认证 ISO14001：2004

年标准等国家认证； 入选 2010 年

上海世界博览会“官方选定蔬菜供

货商”； 助力曹路镇 2016 年荣获

“国家级农业综合标准化示范镇”。

2010年开始，创建“朝露”农产品品

牌，自此，曹路农产品有了自己的商

标， 并且随着农业标准化园区的创

建和发展， 成为浦东知名农产品品

牌，多次获浦东农博会人气奖。

还连续 10 年被“雪龙号”“雪

龙 2 号”极地考察船认定为蔬菜选

用品牌。

2021年，“朝露”还作为建行裕

农通合作商亮相“2021 世界人工智

能大会”，品牌知名度、美誉度不断

提高。

目前， 在曹路农投公司的用心

呵护之下，“朝露” 品牌蔬果带着它

浓浓的大爱， 为现代农业发展赋能

新动力，同时，为疫情下地产蔬菜、

农产品保障供应再作贡献。

“朝露” 品牌为现代农业发展、

乡村振兴赋能新动力。同时，希望疫

情早日结束， 祝愿市民过上安康幸

福生活。

加班加点，日夜兼程

浦东曹路农投为地产蔬菜保供送上“朝露”蔬菜

共享员工让租客增收

宿舍型的租赁住房项目人口密

度大， 缺乏独立空间， 防疫压力较

大。安歆公寓还在走访中发现，许多

餐饮业的租客因受疫情影响而收入

减少， 月可支配收入在 1000 元左

右的租客占到 7成。

安歆集团创始人兼首席执行官

徐早霞说，公寓方创新推出“抢班侠”

灵活用工平台，联系到有用工缺口的

生鲜电商企业，让餐饮业租客快速转

岗，以共享员工的方式帮助生鲜电商

企业找到紧缺人手，也为停工的租客

增加收入。

租委会实现租户自治

集中式长租公寓和居民小区不

同，没有物业、业委会和居委，公寓

运营方在防疫中承担多重责任。

上海浦江华侨城柚米社区是一

个居住 2000 多名租户的大型租赁

社区，4 月初，管理团队已超负荷工

作。于是决定充分发动租客自治，成

立“租客委员会”，制定《团购公约》

等一系列规范。

租委会由租客投票产生， 成为

公寓运营方与租客之间一座桥梁。

经过评估判断之后， 组委会将把租

客的需求反馈到公寓方， 反推运营

上的改善。

“租赁社区里大量的都是年轻

人，如果单纯地靠管理的话，我相信

很多人是不服你的管理的。 通过组

委会的形式， 让年轻人的生活主张

能够得到释放。”旭辉瓴寓助理总裁

陈懿颖说，未来，租户自治的新模式

会在更多租赁社区推广。

疫情带来更多启示

魔方生活服务集团首席战略官

胡鼎说，疫情中他们重新审视租客的

需求，接下来服务流程会进行数字化

改造。

在上海交通大学住房与城乡建

设研究中心主任陈杰看来， 企业的

这些应对措施有力度有温度， 体现

了社会责任感和应对突发事件的创

新意识。

“科技赋能、练好内功，用能力

的确定性应对环境的不确定性。 不

仅是租赁行业， 对物业行业或是其

他的社区也有参考价值。 ”陈杰说。
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共享员工、租户自治，探索有温度有力度的创新举措

沪上住房租赁企业危中寻机
上海是全国住房租赁市场最大也最为发达的城

市， 疫情给沪上住房租赁企业带来严峻的挑战。 为

此，这些企业主动求变、危中寻机，探索灵活用工、租

户自治等新模式，近日，这些企业通过“租赁企业战

疫故事会”分享经验，为行业可持续发展提供思路。

老旧小区加装

电梯是民生工程，

也是民心工程。 根

据市、 区两级政府

关于“防疫情、稳经

济、 保安全” 大走

访、 大排查的工作

要求，连日来，黄浦

区房管局针对受疫

情影响的停工项

目， 开展安全隐患

排查并制定工作方

案， 让一个个备受

老百姓期待的加装

电梯项目重新启动

起来、 顺利推进起

来。 6月至今，黄浦

已顺利推动三台加

装电梯签约， 帮助老旧小区居民

“一键到家”。

五里桥街道的桥一小区（局

门路小区）建于 1988 年，该小区

总户数 1174 户， 居民中老年人

居多，加梯呼声一直很高。因疫情

影响， 原本的签约计划一直搁置。

在全市全面恢复正常生活秩序后，

小区第一时间与代建单位联系，最

终在符合疫情防控相关要求的前

提下，完成了线下签约。目前，桥一

小区已有 4台电梯完工，1台电梯

申报审批中，累计签约 6台电梯。

在打浦桥街道，北蒙三小区、蒙

西小区近期也顺利实现加梯签约。

下一步， 黄浦区房管局联合

属地街道， 紧抓整小区、 成规模

推进， 全力将签约数转化为开工

数、开工数转化为完工数，帮助老

旧小区居民尽快实现“加梯梦”，

“梯”升幸福感。
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